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UN RENDEZ-VOUS POUR 
« DONNER DES OUTILS »  

AUX COLLECTIVITÉS 
EN MATIÈRE DE 

CYBERSÉCURITÉ

YVELINES

VILLEPREUX
La Pointe  
à l’Ange aura 
enfin droit 
à son  
renouveau

MONTIGNY-LE- 
BRETONNEUX
Face à 
l’installation 
de la 5G, les 
maires n’ont 
plus le choix

VOISINS-LE- 
BRETONNEUX
À la Remise, 
inauguration 
du skatepark  
et du pump-
track avec dé-
monstrations
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À la fin de l’année, 
le quartier des Petits 
Prés, à Élancourt, 
va entrer dans une 
phase concrète de 
travaux de rénovation 
et réhabilitation.
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JO 2024 :  
VTT SUR LA COLLINE 

D’ÉLANCOURT,  
LA MENACE  
CHAMONIX ?

SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES

SAINT-QUENTIN-
EN-YVELINES
L’institut 
handisport  
du futur  
doit ouvrir  
en 2024

GUYANCOURT
Le maire 
sortant 
François 
Morton est tête  
de liste aux 
élections 
municipales

MAUREPAS
Un chapiteau 
provisoire  
pour aider les 
commerçants à 
affronter l’hiver

Anciennement appelé 
L’International, 
l’immeuble Le Carré 
affiche un tout 
nouveau visage.  
Sa partie bureaux 
est désormais 
majoritairement 
occupée par  
la société Expleo.
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LE VÉLODROME NATIONAL, 
TEMPLE DE LA MUSIQUE 

ÉLECTRO  
POUR UNE SOIRÉE

MONTIGNY-LE-BRETONNEUX
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01 58 88 10 00
(1)

JUSQU’À 

6 000 €
 DE REMISE (1)

SUR UNE SÉLECTION DE LOGEMENTS 

LES TERRASSES DU TRIANON

Saint-Cyr-l’Ecole

(1) Réduction de 1500 euros par pièce principale (pièce de plus de 7m² hors cuisine et salle de bain) sur le prix de vente sur une sélection de logements (lots : C34, H15, H34, D12, G22) de la résidence Les Terrasses du Trianon à Saint-Cyr l’Ecole, sur la base de la grille de prix en TVA 20%  des logements en vigueur au 04/10/2019. Offre valable pour toute réservation signée entre le 04 novembre 2019 et le 30 novembre 2019 d’un appartement sur 
la résidence Les Terrasses du Trianon à Saint-Cyr l’Ecole, sous réserve de signature de l’acte authentique de vente dans les délais stipulés au contrat de réservation. Dans la limite des stocks disponibles. Offre non cumulable avec les autres offres Bouygues Immobilier en cours. Conditions détaillées sur simple demande ou sur www.bouygues-immobilier.com. Le réservataire dispose d’un droit de rétractation de 10 jours (article L 271-1 du code de 
la construction et de l’habitation). Bouygues Immobilier, SAS, au capital de 138.577.320 €, SIREN 562 091 546 RCS Nanterre, siège social, 3 boulevard Gallieni à Issy les Moulineaux (92130), intermédiaire en opération de banque catégorie mandataire Intermédiaire en Opérations de Banque (MIOB) inscrit à l’ORIAS sous le n° 13006299. Document et illustration non contractuels.  Crédit Photo : Getty Images. Conception : Types Top/Athana 10-19.
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 vous désirez passer votre publicité dans notre journal ?   
entrepreneur, commerçant, artisan
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Les violences 
conjugales augmentent 
ou la parole se libère ?

 Hebdomadaire gratuit d’informations locales

Dossier page 2

20 LOGEMENTS  
EN ACCESSION SOCIALE  

À LA PROPRIÉTÉ SUR  
LE SITE DE L’EX-COLLÈGE 

BERGSON

MONTIGNY-LE-BRETONNEUX

SAINT-QUENTIN- 
EN-YVELINES
Le projet  
de règlement  
de la publicité 
est acté

COIGNIÈRES
Le magasin 
O’Tera a 
définitivement  
fermé  
ses portes

GUYANCOURT
L’ancien site  
de Thalès  
prendra le nom 
de quartier  
des Savoirs

Depuis le lancement  
du Grenelle consacré  
aux violences conjugales, 
les associations œuvrant 
à SQY ont noté  
une nette augmentation 
des signalements 
de violences faites 
aux femmes. Alors 
recrudescence ou prise 
de conscience ?
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FAIRE DÉCOUVRIR ET 
ATTIRER LES JEUNES  

VERS LE MÉTIER 
D’ASCENSORISTE

TRAPPES
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SQY BUSINESS DAY :  
UNE JOURNÉE  

POUR  
« FACILITER LA VIE »  
DES ENTREPRISES

SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES

PLAISIR
3 000 arbres 
en plus pour  
la forêt de 
Sainte-Apolline

LA VERRIÈRE
Face aux 
désagréments 
pointés  
par les 
habitants, 
Eurovia fait 
visiter son site

ÉLANCOURT
Le restaurant 
Les Templiers 
s’associe  
au Coin du 
sommelier  
pour installer  
une cave à vins
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Le réaménagement 
du carrefour de la 
Malmedonne est 
désormais espéré pour 
démarrer en 2024. Il 
permettra de relier La 
Verrière et Maurepas, 
actuellement séparées 
par la RN 10.
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Réaménagement  
du carrefour de  
la Malmedonne :  
la RN 10 va être enfouie



50 millions d’euros pour réaménager 
le quartier des Petits Prés

À la fin de l’année, 
le quartier des Petits Prés 
va entrer dans une phase 

concrète de travaux de 
rénovation et réhabilitation.

C’est l’un des quartiers les 
plus anciens d’Élancourt, 
construit dans les débuts 
de la ville nouvelle de 

Saint-Quentin-en-Yvelines. Et, 
aujourd’hui, quelque 50 ans plus tard, 
il a bien besoin d’être entièrement 
réhabilité et d’offrir à ses habitants 
tous les critères et la qualité des 
aménagements du xxie siècle. Ce 
quartier, c’est celui des Petits Prés, 
situé à deux pas du centre-ville.

Le quartier des Petits Prés est un 
quartier assez ancien. C’est un 
quartier qui est dense et tourné sur 
lui-même du fait de l’architecture 
de l’époque, et qui se retrouve dans 
de nombreuses villes alentour. Les 
espaces publics ne sont pas suffisam-
ment valorisés, et les équipements et 
les logements vieillissants. Quant aux 
commerces, même s’ils sont de qua-
lité et drainent un peu de monde, ils 
ne sont pas vraiment visibles et donc 
n’attirent pas encore suffisamment. 
Enfin, les locaux qui les abritent ont 
également vieilli.

Un projet d’envergure

Alors, pour mener ce projet d’enver-
gure, qui devrait totalement changer 
l’image parfois un peu écornée de ce 
quartier, la municipalité d’Élancourt a 
décidé de se donner à la fois du temps 
et des moyens. Du temps parce que le 
projet se déroule en plusieurs phases. 
Et des moyens parce que ce ne sont 

pas moins de 50 millions d’euros qui 
vont ainsi être investis. 

« Il fallait vraiment agir sur un projet 
ambitieux. Sur l ’aménagement des 
Petits Prés, on travaille en trois phases. 
La première, cela a été de faire le tour 
de table pour avoir la certitude d’être 
accompagnés financièrement par nos 
partenaires et pouvoir ainsi commen-
cer à travailler sur le projet. Car, 50 
millions d’euros, ce n’est pas rien tout 
de même, explique Thierry Michel 
(LR), le 1er adjoint d’Élancourt, 
délégué aux finances, aux travaux et 
à l’événementiel. Même si nous avions 
fait quelques petits travaux dans les 
années 2000, ce n’était qu’à la marge. » 

La municipalité d’Élancourt a 
donc fait travailler des cabinets sur 
ce projet. Car les enjeux sont assez 
forts, comme le rappelle le 1er adjoint 
d’Élancourt : « Le 1er, c’est d’aller vers 
l ’ouverture du quartier par le biais de 
quelques démolitions en retirant ce 
côté dense. Il faut également verdir 
parce que, dans beaucoup de quartiers 
d’Élancourt, la végétalisation a été 
oubliée à l ’époque. Il suffit de se pencher 
sur le quartier de la Clé Saint-Pierre 
qui est un quartier très minéral. Là, 
nous sommes en train de faire des 
travaux pour amener le végétal. C’est 
ce que l ’on souhaite faire aussi aux 
Petits Prés. Et puis clarifier. Il faut 
amener de la clarté pour que les familles 
trouvent du plaisir avec de la rénova-
tion d’espaces publics, de la sécurisation 
et revaloriser tout le patrimoine. Tout 
cela est l ’aboutissement de la phase 1. »

Une fois cette phase terminée, la 
mairie d’Élancourt a donc enclenché 
la 2e phase : à savoir la concertation. 

Une obligation aujourd’hui pour les 
municipalités, et qui s’est déroulée 
à la fin de l’année 2021. D’autant 
qu’il y avait effectivement des inter-
rogations chez les habitants sur les 
démolitions de trois bâtiments, ce 
qui représente 68 logements.  «  Il 
s’agissait d’informer le public, de 
répondre aux questions, etc., assure 
Thierry Michel. Ces logements vont 
être compensés sur d’autres projets avec 
tout un travail à faire, avec les bailleurs 
sociaux et les services de la mairie, 
d’accompagnement de la population 
pour qu’elle puisse retrouver un appar-
tement sur le patrimoine d’Élancourt 
si possible. Certains ont exprimé la 
volonté d’aller sur d’autres communes 
ou sur d’autres départements. Le bail-
leur Seqens travaille actuellement sur 
ce relogement. »

Une végétalisation

Et de préciser : « Nous avions fait une 
réunion publique avec les personnes 
concernées par ces relogements. Les 
questions étaient légitimes, la manière 
dont ça allait se passer, le coût des 
travaux, la prise en charge des déména-
gements, etc. Cela s’est bien déroulé et je 
pense que les gens étaient ravis de voir 
que les partenaires avaient fait le choix 
d’investir de gros moyens pour leur 
redonner un quartier très agréable. Les 
relogements étaient une priorité parce 
que, dans le calendrier, ils doivent être 
terminés si possible d’ici la fin de l ’année 
2023 pour certains logements, pour que 
les démolitions puissent commencer. »

Concernant l’école des Petits Prés, 
la phase de concertation est toujours 
en cours. Elle va être entièrement 
refaite. Le bâtiment existant devrait 

disparaître au profit d’un nouveau 
et les deux devraient cohabiter le 
temps des travaux (deux ans estimés). 
«  Cette concertation a débuté avec 
l ’Éducation nationale, directeurs et 
enseignants. Cela a été fait aussi avec 
les enfants par le biais des enseignants et 
même exercice avec les parents d’élèves 
pour découvrir le fonctionnement de 
l ’école et les différents enjeux de cette 
reconstruction. Tout le monde s’appro-
prie le projet et y contribue pour ensuite 
arriver sur la phase 3 », se réjouit l’élu 
élancourtois.

Cette phase 3 a commencé avec 
les bailleurs sociaux. 1001 vies 
habitat a d’ores et déjà lancé des 
travaux parce qu’il va résidentiali-
ser, tout comme Seqens d’ailleurs. 
Les appartements vont également 
être rénovés et la Ville va de son 
côté retravailler les espaces. « Nous 
avons constaté, ici comme sur d ’autres 
quartiers d ’Élancourt ou de Saint-
Quentin-en-Yvelines, des problé-
matiques sur les propriétés foncières. 
Nous sommes en train de refaire toutes 
les attributions de terrains. C’est une 
partie administrative pour faire tous 

les échanges fonciers nécessaires pour 
retrouver des espaces publics sur des 
propriétés publiques et sur lesquelles 
nous allons pouvoir entreprendre les 
cheminements, le fleurissement, les 
circulations douces, la circulation des 
voitures, la création de l ’école, etc. Nous 
souhaitons retrouver un quartier qui 
aura toute sa qualité, affirme Thierry 
Michel. D’autant que c’est un quartier 
intéressant parce que central : proche 
du centre-ville, des transports, des 
axes routiers, etc. Nous sommes de plus 
en plus dans cette stratégie d ’ouvrir 

ces quartiers et que l ’on puisse passer 
facilement de l ’un à l ’autre. Il est 
important de remettre de la liaison 
entre tous les quartiers de la ville, à 
pied, en vélo, à trottinette. »

La résidentialisation

Évidemment, cet héritage des années 
1970 n’est plus adapté aux modes de 
vie et aux usages d’aujourd’hui, ce 
qui est vrai dans beaucoup de villes 
d’ailleurs. Et c’est d’autant plus exa-
cerbé maintenant, plus d’un an après 
la crise du Covid qui a fortement 
marqué les esprits. 

« Nous créons des espaces verts et des 
lieux où les familles vont pouvoir 
se retrouver dans un square ou un 
parc qui sont aujourd’hui de vrais 
îlots de fraîcheur  », souligne l’élu, 
avant de conclure : « Par ailleurs, il 
y a un gros travail des bailleurs pour 
retravailler les appartements : pièces 
humides, changement de fenêtres, les 
cages d ’escalier, etc. C’est un projet 
énorme, qui a demandé du temps à se 
mettre en place. Le projet va désor-
mais s’accélérer. 1001 vies habitat 

a déjà commencé. Normalement, si 
tout va bien, à la fin de l ’année nous 
commencerons les démolitions. Tout 
le parking devant et l ’ensemble du 
centre commercial vont être repensés, 
refaits avec des accès plus logiques. 
Tous les commerces vont être refaits 
avec des façades identiques et une vraie 
identité pour améliorer la qualité de ces 
commerces, qui travaillent bien d’ail-
leurs. Il faut les rendre visibles. » Si 
les choses se passent comme prévu, 
le projet devrait s’étaler jusqu’en 
2027-2028. n

 LA RÉDACTION
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Le projet devrait s'étaler jusqu'en 2007-2028.
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Pas moins de 50 millions d'euros vont être investis dans le quartier des Petits 
Prés.
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La répartition  
du financement

En matière de répartition, le dé-
partement des Yvelines va investir 
quasiment 23 millions d’euros. 
Pour sa part, l’agglomération de 
Saint-Quentin-en-Yvelines, dont 
fait partie Élancourt, va prendre 
à sa charge pas moins de 5 mil-
lions d’euros. De son côté, la com-
mune d’Élancourt ne sera pas en 
reste puisqu’elle va mettre qua-
siment six millions d’euros dans 
l’opération, notamment parce 
que la Ville va devoir démolir et 
reconstruire une école. Enfin, et 
ils jouent leur rôle, les deux bail-
leurs sociaux font aussi partie du 
tour de table financier : Seqens va 
mettre plus de 10,5 millions d’eu-
ros et 1001 vies habitat mettra un 
peu plus de 3 millions d’euros.

ÉLANCOURT



UNE RESTAURATION 
QUI S’ENGAGE SUR LE GOÛT

AU COEUR 
DE LA FORÊT

UN HÉBERGEMENT 
INDIVIDUEL

UN LIEU D’EXCEPTION POUR VIVRE 
ET TRAVAILLER ENSEMBLE

ÉVÉNEMENTS
> Salons
> Congrès
> Conférences
> Showrooms

> Espaces de formation
> Séminaires
> Teambuilding & Brainstorming

FORMATIONS 
& SÉMINAIRES

> Conseils d’administration
> Commissions
> Réunions de direction
> Codir & Comex

RÉUNIONS 
& COLLOQUES

> Espaces cocktail
> Salons privatifs
> Chambres
> Espaces détente

HÉBERGEMENT 
& RESTAURATION

Retrouvez-nous sur oxygenefactory.com

01 39 29 44 40 
17 rue Albert Thomas
78130 Les Mureaux

30 min de La Défense et de Versailles
à quelques km des grands sites
industriels de la Vallée de Seine

Quelque soit la nature de votre projet, nous avons une solution adaptée.
Découvrez nos espaces et offrez à vos collaborateurs une expérience unique,

à 30 minutes de La Défense et de Versailles,
pour se ressourcer et fleurir son savoir-faire.
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TRAPPES  Une journée 
de solidarité orga-
nisée par l’asso-
ciation Container 
sans frontières
L’association saint-quentinoise 
Container sans frontières 
organise, le 18 juin prochain, 
une journée de solidarité 
pour recueillir des fonds 
qui permettront de financer 
ses activités. 
Le dimanche 18 juin, de 12 h à 
19 h 30, l’association saint-quenti-
noise Container sans frontières, qui a 
récemment envoyé du matériel scolaire 
au Sénégal (lire notre édition du 16 
mai), organise, à Trappes, une journée 
de solidarité afin de recueillir des fonds 
pour financer ses activités et présenter 
ses actions passées et futures. Au menu, 
ventes de bissap ou jus d’hibiscus (une 
boisson consommée notamment pour 
ses bienfaits sur la santé), de thieb (un 
plat typique sénégalais), de pâtisseries 
orientales, ainsi que de différents plats 
africains. Cet événement convivial est 
ouvert à tous. Il aura lieu à Trappes, 
dans la salle Pablo Picasso, située dans 
la rue qui porte le même nom. Pour en 
savoir plus sur l’association, rendez-
vous sur containersansfrontieres.org.

C’est l’un des plus importants projets 
d’aménagement à venir à Villepreux. 
La résidence de la Pointe à l’Ange et 
ses 134 logements locatifs sociaux, 
répartis sur cinq tours en R+6, en 
entrée de ville à la limite avec Les 
Clayes-sous-Bois, vont subir un 
profond lifting dans les prochaines 
années. Dans les tuyaux depuis plu-
sieurs années, le projet a été présenté 
le 19 avril dernier lors d’une réunion 
publique. 

« La Pointe à l’Ange, depuis de nom-
breuses années, n’a pas eu l’attention 
qu’elle méritait, a déclaré le maire, 
Jean-Baptiste Hamonic (MoDem), 
lors de la réunion. Pendant la cam-
pagne des élections municipales, ça n’a 
pas été toujours facile de se rendre à la 
Pointe à l’Ange. […] On a été inter-
pellés par des personnes, et on a vu une 
grande détresse dans leur regard, en 
disant : ‘‘Qu’est-ce que vous faites pour 
nous ?’’ […] Très tôt dans le mandat, 
on a souhaité pouvoir se rencontrer, 
pour déjà partager le constat de dire 
qu’on ne pouvait plus attendre, qu’il fal-

lait une réhabilitation d’ampleur, à la 
fois pour les 130 familles qui sont à la 
Pointe à l’Ange, et pour aller plus loin. 
On a trouvé dans le groupe Polylogis- 
CitAme un partenaire de confiance. » 

Un partenaire de confiance qui 
investit 20 millions d’euros dans un 
projet comportant deux facettes  : 
une réhabilitation des 134 logements 
existants, et la construction, à la place 
des locaux associatifs et des com-
merces existants, d’un programme 
neuf de 34 appartements en BRS 
(Bail réel solidaire, un dispositif où 
les acquéreurs n’achètent que le bâti 
et louent le foncier à un organisme 
de foncier solidaire) et 20 en locatif 
social.

«  C’est un ensemble immobilier qui 
date des années 70 et n’avait pas vécu 
de grosses réhabilitations depuis 30 
ans, rappelle Wyna Salyeres, cheffe 
de projet chez Polylogis. On voulait 
vraiment faire un marqueur d’entrée de 
quartier, […] et dans le cadre des études, 
ce que l’on a proposé, en plus de la réha-

bilitation des logements, c’est de réaliser 
un programme neuf. » Un programme 
neuf dont les travaux débuteront 
l’année prochaine, avec la réalisation 
des 20 logements sociaux. Celle-ci 
sera permise par la démolition du 
local associatif, inoccupé, et qui sur-
viendra d’ici la fin de l’année 2023. 

Un étage de plus que prévu  
dans le bâtiment neuf 

En plus des 20 logements sociaux, la 
1re phase consistera aussi en l’aména-
gement en rez-de-chaussée de sept 
locaux commerciaux. Parallèlement, 
cette phase de travaux, qui s’achèvera 
en 2026, verra la réhabilitation des 
134 logements existant. « On va faire 
une rénovation complète, profonde, 
autant sur les intérieurs des logements, 
des parties communes, que les façades, et 
aussi accompagner tout ça d’un aména-
gement extérieur, en clôturant la rési-
dence, en mettant en place un système 
par contrôle d’accès, et en rajoutant 
du végétal  », précise Wyna Salyeres. 
Enfin, de 2026 à 2028, s’étalera la 

construction des 34 logements neufs 
en BRS. Et en rez-de-chaussée, sont 
prévus 400 m² de tiers-lieu. 

Parmi les habitants présents à la ré-
union, l’un s’est montré mécontent 
en soulignant que,  dans le projet 
initial, les hauteurs des bâtiments 
neufs étaient en R+2+combles et 
non R+3+combles, contrairement à 
ce qui a été dévoilé ici. « Le bailleur 
social investit 20 millions d’euros. C’est 
énorme. Quand on fait une réhabili-
tation sur un projet de ce type, on est 
plutôt de l’ordre de 5 millions, répond 
Wyna Salyeres. Donc pour équilibrer, 
je ne vous cache pas que quand on a 
voulu rester sur 54 logements pour 
économiquement nous permettre de 
pouvoir investir au maximum sur les 
bâtiments existants et les espaces exté-
rieurs, on s’est rendu compte qu’on n’ar-

rivait pas à tout rentrer, on n’avait 
pas suffisamment d’espace au sol. » « Le 
bâtiment juste à côté est collé pratique-
ment, donc ça va cacher, rétorque l’ha-
bitant. Et ceux qui habitent au 2e ou 3e 
étage vont être en face-à-face direct. » 

Et le maire de prendre la parole à ce 
sujet : « Quand je fais des permanences 
ouvertes, systématiquement, il y a un 
habitant ou une habitante de la Pointe 
à l’Ange. [Ils]viennent me voir en me 
disant : ‘‘Monsieur le maire, est-ce que 
vous avez des logements disponibles 
pour qu’on puisse quitter le quartier ?’’. 
[…] C’est parce qu’il y a un équilibre 
global de l’opération qu’on peut mener 
cette réhabilitation. Et ça, il faut bien 
l’avoir à l’esprit, car le cœur du projet, 
c’est aussi d’avoir des conditions de vie 
qui s’améliorent pour les 130 familles 
qui y résident. » n

La Pointe à l’Ange aura enfin droit 
à son renouveau
Jusqu’en 2028, s’étalera ce projet consistant en une réhabilitation d’ampleur 
des 134 logements existants et en la construction de 54 logements neufs, ainsi que 
de locaux commerciaux et de tiers-lieux. 

 ALEXIS CIMOLINO

Les 134 logements sociaux répartis sur les cinq bâtiments actuels seront 
rénovés à l’intérieur comme à l’extérieur, tandis qu’un bâtiment neuf 
de 34 logements BRS et 20 en locatif social verra aussi le jour. 
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Le samedi 3 juin à 11 h s’est dé-
roulée l’inauguration du skatepark 
et du pumptrack du pôle glisse 
de Voisins-le-Bretonneux, dans le 
futur écoquartier de la Remise, en 
compagnie de la maire, Alexandra 
Rosetti (UDI), d’élus, mais surtout 
de sportifs en herbe qui ont offert 
des démonstrations au public venu 
nombreux pour les admirer. Pré-
vue initialement le 15 avril dernier, 
cette inauguration du 3 juin a su 
trouver son public. 

Un équipement qui vient complé-
ter le pôle glisse, composé donc 
de ce skatepark, du pumptrack et 
de la piste olympique de BMX 
Race juste à côté. « Les travaux du 
skatepark et pumptrack s’élèvent à 
250 000 euros. Ce projet s’inscrit dans 

le pôle glisse avec la piste de bicross. 
La Région a participé à hauteur de 
170 000 euros pour le pôle glisse. Pour 
rappel la Région aide les communes à 
développer l’offre sportive pour tous les 
publics[…]  », précise Élodie Ducro-
hët, adjointe au maire chargée des 
finances.  

Un skatepark, un pumptrack  
et une piste de BMX composent 

le pôle glisse

Pour se différencier, des graffitis, 
aux couleurs des Jeux olympiques 
et paralympiques de Paris 2024, 
ont été réalisés sur l’équipement 
sportif par Thomas Stehnac, un 
artiste vicinois (lire notre édition 
du 14 février 2023). Alain Roux, 
rapporteur au conseil municipal 

des jeunes et maître de cérémo-
nie du jour, a présenté le déroule-
ment de l’inauguration. Après une 
démonstration de la compagnie de 
danse professionnelle Illicit dance, 
d’autres prestations ont suivi avec 
notamment des jeunes réalisant 
des figures en skate et en trotti-
nette. Ces démonstrations se sont 
déroulées sur le skatepark et sur le 
pumptrack, situé juste à côté. 

«  La Région a aidé au financement 
de cet équipement et SQY a piloté la 
mise en place de ces infrastructures. 
Vous étiez nombreux à l ’attendre et 
nous sommes vraiment heureux d’être 
réunis aujourd’hui pour l ’inaugurer, 

même s’il a ouvert il y a quelques mois 
déjà », indique l’édile. 

«  Nous inaugurons aujourd’hui le 
skatepark mais également le pump-
track, qui est de l ’autre côté. Ces équi-
pements ont été conçus avec des pra-
tiquants, en l ’occurrence trois jeunes 
lycéens. Ils ont pensé les modules avec 
l ’architecte pour que le skatepark soit 
le plus fonctionnel possible. Nous nous 
souvenons de la période où les jeunes 
n’ont même pas attendu la fin des 
travaux pour venir s’amuser ici  », a 
poursuivi la maire avant de laisser 
place aux démonstrations. La céré-
monie s’est terminée par une petite 
collation offerte au public. n

À la Remise, inauguration 
du skatepark et du pumptrack 
avec démonstrations
Démonstrations de danse, de trottinette, de 
skateboard… l’inauguration du skatepark s’est déroulée 
sous un soleil radieux, le samedi 3 juin au pôle glisse de 
Voisins-le-Bretonneux.

 PIERRE PONLEVÉ

Des démonstrations de freestyle en trottinette et skateboard ont ravi 
les spectateurs.

LA
 G

A
ZE

TT
E 

D
E 

SQ
Y

VOISINS-LE-BRETONNEUX



LA
 G

A
ZE

TT
E 

D
E 

SQ
Y

SQY  L’ARS donne ses 
recommandations 
pour lutter contre  
la prolifération des 
moustiques tigres
Du 1er mai au 30 novembre, 
le système de surveillance 
renforcé du moustique tigre 
est activé. L’ARS (Agence 
régionale de la santé) prodigue 
quelques conseils pour éviter 
leur prolifération. 

 EN IMAGE
PLAISIR  Un festival Escales d’ailleurs perturbé par la pluie 

Le beau temps revient et, avec lui, 
la prolifération des moustiques, et 
notamment des moustiques tigres. 
Ces derniers sont susceptibles, dans 
certaines conditions, de transmettre 
des maladies comme la dengue, le 
chikungunya et le zika. C’est pourquoi 
l’ARS invite à redoubler de vigilance 
en indiquant les bons gestes à adopter. 
« Éliminer les endroits où l’eau peut sta-
gner (déchets verts, encombrants, outils, 
etc.) ; éviter d’utiliser des soucoupes ou 
les remplir avec du sable ; privilégier 
les plantes en pots aux fleurs coupées ; 
couvrir les récipients et réservoirs d’eau 
(arrosoirs, bidons, citernes, etc.) et enfin 
vérifier le bon écoulement des gouttières », 
sont des conseils relayés sur la page 
Facebook de la ville de Maurepas, à 
mettre en œuvre afin de passer une 
période estivale sereine. Retrouvez 
plus d’informations sur iledefrance.
ars.sante.fr.

Rendez-vous annuel à Plaisir, le festival Escales d’ailleurs faisait son retour le 10 juin pour une 19e édition. Animations, musique ou encore déam-
bulations avaient encore une fois pris place dans le parc du château et ont ravi petits et grands. Sauf qu’un invité indésirable s’est mêlé à la fête : 
la pluie. Les fortes intempéries s’étant abattues en fin de journée ont contraint les organisateurs à mettre fin au festival en début de soirée et non 
à minuit. Au grand dam des visiteurs, comme Pascal et sa compagne Aurélie, plaisirois depuis deux ans, et qui assistaient pour la 1re fois à l’événe-
ment. « Forcément [déçu], les concerts, c’est vraiment le truc qui nous intéressait, confie le 1er cité, qui a quand même pu profiter avant que le temps se 
gâte. On est au club de VTT, […] on faisait le repas le midi avec le VTT, et les concerts à partir de 16 h, donc ça s’est enchaîné. »

ACTUALITÉS 05 N°225 du mardi 13 juin 2023 - lagazette-sqy.fr

Après des thèmes comme l’édu-
cation ou le numérique en géné-
ral, Seine et Yvelines numérique 
(SYN), l’opérateur interdéparte-
mental chargé du développement 
des services numériques pour les 
Yvelines et les Hauts-de-Seine, or-
ganisait cette année ses Assises sur 
la cybersécurité, le 6 juin dernier à 
la Ferme du Manet, à Montigny-
le-Bretonneux. Un sujet devenu de 
plus en plus incontournable. 

« On a souhaité faire des Assises spé-
cifiques sur la cybersécurité, pour deux 
raisons, explique Laurent Rochette, 
directeur général de SYN. La 1re, 
c’est que ça devient quelque chose qui 
est très à l ’ordre du jour  dans le bloc 
communal et les collectivités locales 
de manière générale. Mais en même 
temps, les collectivités ne sont pas tou-
jours très bien armées sur le sujet. Et 
puis, on a, dans la prochaine période, 
la Coupe du monde de rugby et les JO 

2024, et on sait très bien en regardant 
ce qui s’est passé dans les autres pays 
qui ont accueilli ces manifestations-là, 
que, au moment où ces manifestations 
ont lieu, il y a une vague de cyberat-
taques extrêmement importante. » 

Et de poursuivre  : «  Donc il nous 
paraissait important à la fois de 
répondre au questionnement des élus 
aujourd’hui : ‘‘Qu’est-ce que je dois 
faire pour me protéger  ? Comment 
ça fonctionne  ?’’, mais aussi, au vu 
de ce qui va se passer sur l ’ensemble 
du territoire vraisemblablement pour 
ces manifestations sportives, il faut 
absolument qu’on soit là pour aider 
les collectivités à se protéger. » Ainsi, 
SYN a un rôle clé sur deux points 
principaux. D’abord, accompagner 
les collectivités «  dans la compré-
hension de leurs besoins et en faisant 
de la pédagogie », et « les guider dans 
des prestations que nous avons nous-
mêmes référencées dans des entre-

prises, que nous avons choisies », pré-
cise Laurent Rochette.

Et en organisant donc des rendez-
vous comme ces Assises de la cy-
bersécurité. Conférences et ateliers, 
à destination d’élus et autres acteurs 
publics des Yvelines et Hauts-de-
Seine, étaient au menu, avec des 
interventions de consultants cyber-
sécurité au sein d’entreprises, ou de 
Responsables de la sécurité des sys-
tèmes d’information (RSSI). 

« L’idée de cette manifestation, c’est de 
donner des outils, affirme Laurent 
Rochette. Ce n’est pas de faire peur 
pour faire peur, […] c’est d’abord de 
faire prendre conscience, et ensuite de 
dire : ‘‘Voilà comment nous on peut 
vous accompagner [...]’’. D’abord, il 
faut sensibiliser les agents pour qu’ils ne 
tombent pas dans les pièges qui ouvrent 
des portes ensuite aux cyberattaquants, 
[...] il faut mettre des protections, et 

prévoir ce qui va se passer si vous êtes 
attaqué, parce que, avec toute la bonne 
volonté du monde, on ne peut pas ga-
rantir qu’on ne sera pas attaqué. Donc, 
qu’est-ce qui se passe si je suis attaqué ? 
Mes données sont sauvegardées à l’exté-
rieur, donc je peux reconstituer mon 
système d’informations. Et puis, je peux 
me faire conseiller par quelqu’un que j’ai 
déjà choisi à l’avance […]. L’idée, c’est 
vraiment de préparer tout ça, et […] on 
conseille aux communes, dans le cadre 
des PCS, d’avoir un chapitre sur la 
cybersécurité. »    

Des précautions d’autant plus indis-
pensables que mairies, hôpitaux et 
d’autres établissements publics sont 

de plus en plus touchés par les cyber- 
attaques. «  Longtemps, le monde des 
collectivités a pensé que ce n’était qu’une 
problématique d’entreprises, parce qu’il 
y a du chiffre d’affaires, de l’argent à 
voler, à détourner, des données com-
merciales à voler, et ces 18 derniers 
mois, on a bien vu sur le terrain que les 
collectivités et les établissements publics 
deviennent très concernés par ces at-
taques », évoque le directeur général 
de SYN, mentionnant « des risques de 
vols de données  », des demandes de 
rançons, ou encore «  des cryptoblo-
cages, c’est-à-dire l ’impossibilité d’uti-
liser le système d’information  ». Au-
tant d’éventualités face auxquelles il 
faut donc se préparer. n

Un rendez-vous pour « donner des outils »  
aux collectivités en matière de cybersécurité 
Seine et Yvelines numérique organisait le 6 juin à la Ferme du Manet ses Assises  
sur le thème de la cybersécurité.

 ALEXIS CIMOLINO

Conférences et ateliers, à destination d’élus et autres acteurs publics 
des Yvelines et Hauts-de-Seine, étaient au menu de ces Assises 
de la cybersécurité. 

LA
 G

A
ZE

TT
E 

D
E 

SQ
Y

YVELINES



SQY  
Deux Répar’cafés 
vous attendent 
Les villes de Plaisir et 
de Voisins-le-Bretonneux 
organisent leurs Répar’cafés.

Deux Répar’cafés vous attendent 
ce mois-ci. Le premier se déroulera 
à Plaisir, et il est double, avec un 
Répar’café et un Répar’vélo. Venez 
apprendre à entretenir votre vélo, 
réparer vos objets du quotidien avec 
l’aide des bricoleurs et bricoleuses 
bénévoles de Plaisir en Transition.  
Et si vous n’avez rien à réparer, ce 
n’est pas grave, car on vous invite à 
prendre un café, discuter ou aider 
les autres à réparer ! Rendez-vous 
le samedi 17 juin, de 14 h à 17 h, à 
la Maison de quartier de la Mare 
aux Saules (avenue de Chevreuse). 
L’entrée est libre et gratuite.

Le second Répar’café se tiendra 
à Voisins-le-Bretonneux avec le 
Répar’café des Répar’acteurs, des 
bénévoles vous accompagnant et 
vous conseillant pour que vous 
puissiez réparer gratuitement vos 
objets. Il a lieu le samedi 24 juin, 
de 9 h à 12 h, à la maison du 
Mérantais. De la même manière, 
l’entrée est libre et gratuite. Rensei-
gnements complémentaires  
au 01 30 44 29 28.

À la fin du dernier conseil municipal 
de Montigny-le-Bretonneux, le 30 
mai, le groupe d’opposition AIMES, 
par la voix de François André, a sou-
levé l’épineuse question de l’installa-
tion des antennes 5G dans la com-
mune. L’élu d’opposition a ainsi fait 
référence à une pétition qui circule 
depuis le 12 mai sur un site internet 
contre l’installation de cette antenne 
sur le toit d’un immeuble dans le 
quartier du Manet. Un immeuble 

d’habitations qui se situe rue de 
l’Armorique.

« Elle a été lancée par un collectif d’ha-
bitants il y a un peu plus de deux se-
maines sur le site change.org. Ils ont déjà 
recueilli plus de 240 signatures (248 au 
12 juin, Ndlr). L’un de vos adjoints a 
été sollicité oralement sur cette question 
à l’occasion d’une fête de quartier et un 
courrier vous a été adressé, a souligné 
François André. Sans rentrer dans le 

débat de la pertinence ou non de cette 
technologie, il nous semble d’abord 
important de prendre en compte un 
principe de précaution d’un point de 
vue sanitaire et surtout d’organiser une 
concertation avec les riverains quand 
on prend ce genre de décision. Le collec-
tif mentionne une absence d’informa-
tion sur ce projet, hormis un panneau 
d’affichage, et le risque de dégradation 
visuelle. » 

Et de demander une explication au 
maire : « Vous noterez que les antennes 
5G installées à côté du stade Jean Ma-
réchal et du Club Le Village sont plus 
éloignées des habitations que dans ce 
projet. Nous souhaitons connaître votre 
décision quant à l’installation de cette 
antenne qui inquiète les riverains. »

Les maires dessaisis

Rappelant que depuis 20 ans le débat 
a lieu à Montigny comme ailleurs, la 
Ville a toujours cherché le compro-
mis « pour permettre l’installation de ces 
antennes tout en ayant un déploiement 
le plus raisonnable possible », a précisé 
le maire DVD, Lorrain Merckaert. 
«  Cela nous a permis de faire un dé-
ploiement depuis vingt ans, de manière 
assez équilibrée sur la collectivité, a-t-il 
poursuivi. Il y a des antennes partout 
sur Montigny, comme partout ailleurs. 
Nous n’avons pas eu complètement tort 
puisque l’essentiel des habitants a dans 

la poche un smartphone qu’il utilise 
tous les jours. Ils bénéficient du réseau 
d’antennes autour de chez eux. Si nous 
les retirions, les smartphones ne pour-
raient plus fonctionner, en tout cas pour 
internet. »

Et l’édile de préciser que, dorénavant, 
les Villes n’ont plus leur mot à dire : 
« […] le gouvernement a donné un ca-
lendrier aux différents opérateurs pour 
les obliger à déployer leurs antennes 
avec l’arrivée de la 5G. Pour que cela 
se fasse de manière plus efficace, le gou-
vernement a confié à un autre opérateur 
l’installation de ces antennes. 

Et Lorrain Merckaert de pour-
suivre : « Pour que cela aille plus vite, 
l’État a dessaisi les maires d’un certain 
nombre de prérogatives sur l’attribu-
tion des autorisations d’installation 
de ces antennes. Donc aujourd’hui, un 
maire ne peut plus s’opposer, sauf au 
motif d’être trop près d’une école ou que 
les fréquences soient trop élevées, mais 
en dehors de ces cas-là, nous ne pouvons 
plus empêcher ces installations. Si un 
maire demande un principe de précau-
tion, il est refusé et il est sanctionné ju-
ridiquement. Aujourd’hui, c’est comme 
cela que ça se passe. On ne peut plus 
contester.  » Concernant le Manet, le 
maire assure être « en discussion avec 
l’opérateur pour savoir si tout a bien été 
respecté (panneau, normes, etc.), mais 
nous ne pouvons pas faire plus ». n

Face à l’installation de la 5G, 
les maires n’ont plus le choix
Une pétition circule au Manet contre l’installation d’une 
antenne 5G, mais les mairies ne semblent plus avoir 
vraiment le choix.

 LA RÉDACTION

ACTUALITÉS06

La pétition contre l’installation de l’antenne 5G sur le toit de cet immeuble 
rue de l’Armorique avait récolté 248 signatures au 12 juin. 
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GUYANCOURT  
Un GuyanTour en attendant le Tour de France

Pour marquer dignement le futur 
passage du Tour de France dans 
les rues de la ville, la municipa-
lité de Guyancourt, avec l’aide des 

maisons de quartier, des centres 
sociaux, et en collaboration avec 
l’association Anim’Europe, a déci-
dé d’organiser un grand moment 

festif, le GuyanTour, le samedi 
17 juin, de 14 h à 18 h. Ce sera une 
bonne occasion de faire à la fois du 
sport et la fête dans un moment 
convivial et intergénérationnel. La 
municipalité vous donne rendez-
vous dans vos équipements, à 14 h 
avec votre vélo ou votre trottinette. 
Attention, la mairie précise que 
seuls les vélos et trottinettes non 
électriques seront acceptés.

Barbecue  
et concert le soir

Et comme tout effort doit être ré-
compensé à sa juste valeur, la Ville 
propose, à la Villa Jean Monnet, de 
20 h à 23 h, une soirée barbecue en 
musique avec le groupe What the 
funk. L’événement est tout public à 
partir de 8 ans, et gratuit. Inscrip-
tions indispensables auprès des 
maisons de quartier et des centres 
sociaux. n

Des animations sont prévues le 17 juin à l’occasion du GuyanTour, permettant d’effectuer 
un tour de la commune à vélo ou trottinette, en attendant le passage du Tour de France 
dans la ville le 23 juillet.

 EN BREF PLAISIR  
Les maisons des 
familles en fête

ÉLANCOURT  
Travaux sur les 
pistes cyclables 
de la commune La fin d’année se fête en 

famille dans les maisons des 
familles de Plaisir.

Quatre mois de travaux 
sont prévus sur les pistes 
cyclables d’Élancourt, de juin 
à septembre.

Pour fêter la fin de l’année 
scolaire, les maisons des familles 
de Plaisir seront en fête. À Flora 
Tristan, l’équipe vous attend au-
tour de jeux, de temps musicaux, 
d’une exposition et d’activités 
manuelles accessibles à tous. Vous 
pourrez également participer au 
défi « Jardin à Flora » pour planter 
fleurs, aromates, fruitiers et mou-
lins à vent fabriqués pour l’occa-
sion. À La Mosaïque, rendez-vous 
dans la matinée avec les jeunes 
musiciens de l’orchestre Demos, 
pour un concert suivi d’un déjeu-
ner. Assistez aussi au spectacle 
Tranche de cirque. L’après-midi, 
de nombreuses activités sont pré-
vues. Le samedi 17 juin, de 14 h 
à 18 h, à la maison des familles 
Flora Tristan (1, rue des Francs 
Sablons). Le samedi 1er juillet, 
de 10 h à 18 h, à la maison des 
familles La Mosaïque (98, avenue 
François Mitterrand). Entrée libre 
et gratuite.

Dans le cadre du déploiement 
du schéma directeur cyclable 
de Saint-Quentin-en-Yvelines 
(SQY), l’agglomération de 
SQY propose de planifier les 
futures actions communautaires 
en faveur du vélo et des modes 
actifs. À ce titre, la communauté 
d’agglomération va entreprendre 
des travaux sur le réseau cyclable 
d’Élancourt, de juin à septembre 
2023. Ces travaux se déroule-
ront le long de la RD58, avenue 
de Chevreuse, et de la RD912, 
avenue Marcel Dassault. En 
matière d’impact sur la circula-
tion, il se pourrait que l’une des 
voies de circulation soit ponc-
tuellement neutralisée. Le coût 
financier de ces travaux monte à 
quelque 520 000 euros, suppor-
tés à la fois par la ville d’Élan-
court, la région Île-de-France et 
le département des Yvelines.

La municipalité donne rendez-vous dans vos équipements, à 14 h avec 
votre vélo ou votre trottinette. Attention, seuls les vélos et trottinettes non 
électriques seront acceptés.
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Avec SG, 
faites grandir vos idées 
où que vous soyez. 

Société Générale et les banques du groupe Crédit du Nord 
fusionnent pour créer SG.
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SQY  Des journées 
pour découvrir le 
métier de sapeur-
pompier
Deux journées pour découvrir 
le métier de pompier ou 
devenir jeune sapeur-
pompier sont organisées, 
respectivement à Montigny le 
17 juin et Plaisir le 1er juillet. 
Le centre de secours principal de 
Montigny, route de Trappes, organise 
ses journées portes ouvertes le 17 juin 
de 10 h à 17 h. Une journée d’échanges 
pour découvrir concrètement l’ensemble 
des missions des sapeurs-pompiers, au 
cours de différentes manœuvres (incen-
die, désincarcération, sauvetage...) et 
animations familiales (montée d’échelle, 
tombola...). À Plaisir, le centre d’incen-
die et de secours organise une journée 
de recrutement de jeunes sapeurs-
pompiers le 1er juillet prochain. Pour 
postuler, il faut être né en 2009 ou 2010 
et habiter dans le secteur de Plaisir. Une 
fois retenu(e) à l’issue des tests, le jeune 
pourra découvrir le travail en équipe, 
apprendre les gestes qui sauvent, s’initier 
aux techniques de sauvetage et de lutte 
contre les incendies et enfin pratiquer 
une activité sportive les samedis au sein 
de la caserne de Plaisir. Candidature 
avec lettre de motivation, CV avec photo 
et dernier bulletin scolaire à envoyer sur 
jsp.PLA@sdis78.fr avant le 16 juin.

YVELINES  
Le Département crée l’Assemblée 
des enfants et des jeunes Yvelinois

ÎLE-DE-FRANCE  
Jobs d’été : La Poste recrute 580 
saisonniers dans la région 

Comme les communes avec le 
conseil municipal des enfants, le 
Département vient de créer sa 
propre Assemblée des enfants et 
des jeunes Yvelinois. En partena-
riat avec l’université Paris-Nanterre, 
cette initiative vise à proposer aux 
jeunes du territoire un nouvel es-
pace d’exercice de leur citoyenneté. 

« Aussi, dès septembre 2023, 200 Yve-
linois âgés de 7 à 21 ans se réuniront 
pour échanger, réfléchir, débattre et 
faire des propositions pour améliorer 
la prévention et la protection de l’en-
fance dans le département, explique 
le Département dans un commu-
niqué. […] Les Yvelines s’engagent à 
construire les réponses les mieux adap-
tées aux besoins des enfants/jeunes en 
leur reconnaissant une place centrale. » 

En partenariat avec l’université 
Paris-Nanterre

Et le Département précise que 
si ce projet a été monté en par-
tenariat avec l’université Paris-
Nanterre, c’est tout simplement 
qu’elle dispose «  de la seule équipe 
de recherche de l ’Ouest parisien spé-
cialiste des questions de participation 
des jeunes ». L’assemblée se réunira 
quatre fois entre septembre 2023 
et juin 2024. Ces séances permet-
tront de réunir les membres autour 
de questions qu’ils auront choisies 
et de formuler des propositions. n

Durant tout l’été, et ce jusqu’en 
septembre, la Poste recrute partout 
en Île-de-France. Ce sont ainsi 
580 postes (500 facteurs et 80 opé-
rateurs colis), en contrat de CDD 
ou d’intérim, d’une à plusieurs 
semaines, qui sont proposés.

Dans un communiqué, La Poste 
met en avant « une première expé-
rience professionnelle valorisante  » 
ainsi que « des missions variées et de 
contact humain ». Elle précise éga-
lement quelles sont les valeurs de 
l’entreprise  : «  Rejoindre La Poste, 
c’est intégrer un groupe responsable 
et engagé qui place ses engagements 
sociétaux au cœur de son modèle 
d’entreprise et de son plan straté-
gique. Quatre engagements sont ins-
crits dans les statuts de l ’entreprise  : 
contribuer au développement et à 
la cohésion des territoires ; favoriser 
l ’inclusion sociale ; promouvoir un 
numérique éthique, inclusif et frugal 
et œuvrer à l ’accélération de la tran-
sition écologique pour tous.» 

Pour postuler, il faut être majeur, 
avec ou sans diplôme et avec ou 
sans permis B. Les offres et les 
annonces sont classées par région 
et département et sont actuali-
sées quotidiennement. Tous les 
sites courrier des Yvelines sont 
concernés, dont, à SQY, celui 
de Montigny. Rendez-vous sur  
www.laposterecrute.fr. n

Cette assemblée, constituée de 200 Yvelinois âgés de 7 à 21 
ans, se réunira quatre fois entre septembre 2023 et juin 2024.

500 facteurs et 80 opérateurs colis sont recherchés par 
le groupe dans toute l’Île-de-France, pour des postes de 
saisonniers, en CDD ou intérim. 

 EN BREF  EN BREF

« Les Yvelines s’engagent à 
construire les réponses les mieux 
adaptées aux besoins des enfants/
jeunes en leur reconnaissant 
une place centrale », assure le 
Département.
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Pour postuler, il faut être majeur, 
avec ou sans diplôme, et avec ou 
sans permis B.
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MAGNY-LES-HAMEAUX  
Le chemin de 
la Butte aux Buis 
rénové
Vous pouvez désormais rallier 
Magny-les-Hameaux à Saint-
Rémy-lès-Chevreuse à vélo.
Fini d’emprunter la route dépar-
tementale, RD938, pour se 
rendre à Saint-Rémy-lès-Che-
vreuse autrement qu’en voiture. 
Désormais, si vous souhaitez vous 
promener jusqu’à la commune 
voisine de Magny-les-Hameaux, à 
pied, à vélo ou en trottinette, vous 
pourrez le faire en toute sécurité. 
Il suffit dorénavant de prendre 
le chemin de la Butte aux Buis, 
chemin qui se trouve au bout du 
chemin de la Chapelle. Ce chemin 
a été entièrement rénové. Il n’en 
reste pas moins que sa pratique 
demande tout de même un peu 
de prudence. En effet, ce chemin 
de la Butte aux Buis est particu-
lièrement raide. La descente est 
abrupte et la remontée peut s’avé-
rer difficile. Le chemin compte 
par ailleurs une partie lisse et une 
partie en escalier, ce qui demande 
d’autant plus de vigilance lorsque 
vous l’emprunterez.

C’est une page politique qui se 
tourne à Montigny-le-Bretonneux. 
Pierre Dejean (membre du Parti de 
gauche) et Christian Rozé, deux des 
piliers de l’opposition et membres 
du groupe Montigny Solidarité 
(Pierre Dejan était notamment tête 
de liste aux dernières municipales), 
ont annoncé leur démission lors du 
dernier conseil municipal.

Les noms de leurs remplaçants 
sont déjà connus

C’est la voix pleine d’émotion que 
Pierre Dejean a pris la parole en fin 
de conseil. « Monsieur le maire, mes 
chers collègues, mesdames et messieurs 
du personnel municipal qui travail-
lez souvent dans l’ombre pour le bien 
de la commune, le conseil ordinaire 
qui vient de se dérouler ce soir était 
pour Christian Rozé et moi tout à fait 

singulier. Il était le dernier de notre 
mandat. En effet, nous avons décidé 
de démissionner à la date du 14 juin 
prochain […] »

Et de préciser : « Pourquoi ce change-
ment ? Tout simplement parce que, à 
la mi-mandat et qu’au regard de notre 
âge, nous avons la volonté de laisser 
la place à deux conseillers plus jeunes. 
Il est temps pour nous de transmettre 
le relais. Nous avons assuré cette pre-
mière moitié avec plaisir, mais nous 
ne serons pas candidats lors de la pro-
chaine échéance. Ne vous réjouissez 
cependant pas trop vite… Nous serons 
encore là aux côtés des deux personnes 
qui siégeront ici le 26 juin au sein de ce 
conseil. C’est donc Anne Hétier et Da-
mien Nadeau qui seront assis autour 
de cette table à la fin du mois prochain 
pour les trois ans qui restent à courir. 
[…] Sachez que c’est Anne qui aura 

la lourde responsabilité de présider le 
groupe Montigny Solidarités. »

Et de conclure par ces mots : « Nous 
tenons à vous remercier pour ces années 
qui nous ont vus travailler ensemble 
dans le respect mutuel et la séré-
nité, sans renoncer pour autant à nos 
convictions et diversités. C’est avec un 
petit pincement au cœur, mais sans re-
gret, que nous démissionnons, pensant 
avoir été fidèles au mandat que nous 
avaient confié les électeurs. »

Une décision saluée dignement par 
le maire, Lorrain Merckaert (DVD). 
« Nous accueillerons avec plaisir, respect 

et dans les meilleures conditions pos-
sibles vos remplaçants. Ce turn-over 
que vous proposez là est tout à votre 
honneur. Pour autant, monsieur De-
jean, n’imaginez pas que nous soyons 
contents que vous partiez. Monsieur 
Rozé non plus, a-t-il déclaré. Au 
contraire, nous avons eu énormément 
de plaisir à travailler avec vous. J’ai 
toujours apprécié votre façon d’inter-
venir avec toujours infiniment de res-
pect et avec en ligne de mire l’intérêt 
des Ignymontains. Et c’est quelque chose 
que je veux mettre en avant et tant que 
les habitants auront des élus de votre 
niveau, ils pourront s’estimer heureux. 
Un grand bravo. » n

Deux élus d’opposition 
démissionnent 
Pierre Dejean et Christian Rozé, du groupe Montigny 
Solidarité, ont annoncé leur démission lors du dernier 
conseil municipal, le 30 mai. Elle est effective à compter 
du 14 juin. 

 LA RÉDACTION

« À la mi-mandat et au regard de notre âge, nous avons la volonté de laisser 
la place à deux conseillers plus jeunes », explique notamment Pierre Dejean 
(à droite et au premier plan sur la photo). 
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Nous construisons 
de nouveaux logements

176 logements livrés en 2022 

www.lesresidences.fr

LE MEILLEUR DU HLM

Résidence à Villiers-Saint-Frédéric
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Une agression au couteau a eu lieu 
à Magny-les-Hameaux le vendredi 
9 juin vers 20 h 30. Une femme 
d’environ 50 ans a été agressée 
alors qu’elle était à son domicile 
en compagnie d’une amie.  C’est 
un homme âgé d’une trentaine 
d’années vivant dans le même 
immeuble qui a porté les coups à 
la victime. «  Initialement, ce voisin 
était venu voir le mari de la victime, 
absent au moment des faits, avec qui il 
pourrait avoir eu un différend », nous 
apprend 78actu. Apparemment, 
l’homme aurait asséné plusieurs 
coups de couteau à la victime, pro-
voquant plusieurs blessures sur le 
côté gauche de la hanche. 

L’amie avec qui elle était a immé-
diatement appelé les secours. Au 

téléphone, un opérateur lui a  expli-
qué les premiers gestes de secours à 
prodiguer à la victime, notamment 
l’utilisation des points de compres-
sion pour essayer de stopper les hé-
morragies des plaies ouvertes.  « Si, 
par chance, aucun organe vital n’a été 
touché, la femme a été transportée à 
l’hôpital de Poissy en situation d’ur-
gence absolue. Les médecins ont, entre 
autres, retiré un morceau de métal pro-
venant du couteau qui s’était brisé sous 
la violence des coups portés. Dimanche 
11 juin, elle était toujours hospitalisée 
dans l’établissement pisciacais  », pré-
cise 78actu. 

Au sujet de son agresseur, il se-
rait atteint d’une maladie psy-

chiatrique, la schizophrénie, et 
serait défavorablement connu des 
forces de l’ordre. Les gendarmes 
l’ont arrêté dans la rue alors que 
l’agresseur cherchait à regagner 
le domicile de sa mère, qui habite 
également dans la commune. Un 
PAE (Pistolet à impulsion élec-
trique) a été nécessaire pour maî-
triser l’individu. 

Il a été hospitalisé à l’hôpital 
Mignot de Versailles. « Les enquê-
teurs sont désormais dans l ’attente de 
savoir si son état est compatible avec 
une mise en garde à vue au cours de 
laquelle ils tenteront de comprendre 
les motifs de son geste  », conclut 
78actu. n

Un équipage de police s’est rendu 
sur la place Louis XIV, dans le 
quartier les Hauts du Moulin, à 
Villepreux, le dimanche 11 juin 
à 6 h 40 pour un différend sur la 
voie publique. Selon la personne 
qui a contacté la police, il s’agirait 
d’un problème d’argent. Le requé-
rant, un jeune homme de 22 ans, a 
donné le signalement de ses deux 
agresseurs, deux jeunes hommes 
âgés de 19 et 20 ans, à la police.

Après recherches, il apparaissait 
que la victime s’était rendue dans le 
quartier du Valibout à Plaisir pour 
acheter des stupéfiants. Les deux 

agresseurs sont alors montés dans 
la voiture du jeune homme et l’ont 
forcé à retourner chez lui, à Ville-
preux, pour leur donner de l’argent, 
sinon ils repartaient au volant de sa 
voiture. Pour l’intimider, les deux 
malfrats ont exhibé un couteau 
et ont frappé la victime. Une fois 
devant le domicile, les auteurs ont 
quitté les lieux au volant de la voi-
ture appartenant à la victime.

Les forces de l’ordre ont fini par 
repérer ladite voiture, avec à son 
bord les deux individus. Ils ont été 
interpellés et placés en garde à vue. 
Le couteau n’a pas été retrouvé. n

Un footballeur professionnel, âgé 
de 31 ans, a été interpellé au domi-
cile de ses parents, situé à Maure-
pas, dans la nuit du dimanche 4 
au lundi 5 juin. Cet international 
algérien, qui évolue actuellement 
au poste d’attaquant au club qatari 
Al-Gharafa SC et comptabilise 19 
sélections avec l’équipe nationale 
d’Algérie, s’est battu avec sa petite 
sœur de 15 ans avant d’être placé 
en garde à vue au commissariat 
d’Élancourt. C’est cette dernière 

qui a contacté les forces de l’ordre à 
la suite des violences commises par 
son frère. Elle présentait quelques 
blessures très légères lorsqu’elle 
s’est rendue au commissariat. Par 
ailleurs, la dispute serait partie d’un 
motif futile. 

«  Dans l ’après-midi, le parquet a 
décidé d’un classement sans suite. Le 
joueur va donc pouvoir ressortir libre 
du commissariat, après une très courte 
garde à vue », conclut 78actu. n

Magny-les-Hameaux 
Un habitant poignarde  
sa voisine qui finit en urgence 
absolue

Villepreux Pour une affaire de 
stupéfiants, ils lui volent sa voiture

Maurepas Un footballeur 
international algérien en garde à vue 
pour avoir violenté sa petite sœur

Les faits se sont déroulés dans la matinée du vendredi 
9 juin. Un homme a poignardé sa voisine, lui assénant 
plusieurs coups de couteau. Elle a été transportée à 
l’hôpital de Poissy.

Deux individus ont agressé un jeune homme qui cherchait  
à se procurer des produits stupéfiants. Ils sont repartis 
au volant de sa voiture.

Un footballeur âgé de 31 ans, comptant 19 sélections dans 
l’équipe nationale d’Algérie, a été placé en garde à vue pour 
des violences commises sur sa petite sœur, âgée de 15 ans.

Attention aux prospectus de nu-
méros d’urgence distribués dans 
les boîtes aux lettres. La ville des 
Clayes-sous-Bois met en garde ses 
habitants contre les démarchages 
frauduleux. 

«  Aux Clayes-sous-Bois, des flyers 
avec des numéros d’urgence, prove-
nant en apparence de la commune 
ou de l ’État, sont distribués dans des 
boîtes aux lettres. Il ne s’agit en aucun 
cas d’un document officiel. Ils n’ont 
aucun lien avec les services adminis-

tratifs de la mairie et comportent des 
numéros surtaxés qui ne renvoient 
pas à des professionnels locaux  !  », 
avertit la commune sur sa page 
Facebook.  

Le site internet de la ville men-
tionne différents types d’arnaques 
comme des dépannages à domicile 
ou des arnaques à la carte vitale par 
SMS. Des liens vers des recours 
possibles sont également spécifiés 
pour les personnes qui auraient été 
victimes d’une fraude. n

Un homme a été arrêté à la gare 
de Montigny-le-Bretonneux le 
vendredi 2 juin à 23 h 10, avec en 
sa possession une lame de 25 cm 
d’une part, et une quarantaine de 
cachets d’ecstasy d’autre part. Lors 
de son interpellation par les poli-

ciers, l’auteur, alcoolisé au moment 
des faits, a tenté de se rebeller et 
de prendre la fuite. Rattrapé puis 
menotté, il sera convoqué pour une 
ordonnance pénale, une mesure de 
remplacement à une comparution 
immédiate. n

Les Clayes-sous-Bois 
La Ville alerte ses habitants sur  
les démarchages frauduleux

Un homme, originaire d’Épône et 
âgé de 38 ans, a été arrêté le jeudi 
8 juin vers midi par les policiers 
de Plaisir. Au profil inquiétant, il 
était en train de se masturber à la 
vue de tous les clients du centre 
commercial Mon Grand Plaisir. 
À plusieurs reprises, il a tenté de 
baisser les jupes de jeunes filles. En 
attendant l’arrivée des forces de 
l’ordre, les agents de sécurité ont 
isolé l’individu. Quatre victimes se 
sont rendues au commissariat pour 
déposer plainte. n

Montigny Arrêté à la gare de Montigny en 
possession d’un couteau et de cachets 
d’ecstasy

Plaisir 
Un homme se 
masturbait au centre 
commercial Mon 
Grand Plaisir devant 
les clients

Suite à une recrudescence des démarchages malhonnêtes, la 
mairie a décidé d’informer et de conseiller ses habitants face 
à ces pratiques douteuses. 
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C’est dans le quartier les Hauts du Moulin, à Villepreux, que le jeune homme 
s’est fait voler sa voiture.
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Les gendarmes de Magny-les-Hameaux ont arrêté, non sans mal, un homme 
atteint d’une maladie psychiatrique, pour avoir poignardé sa voisine.
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Cette année, petite révolution dans 
le football américain en France, 
avec la création de la première 
franchise professionnelle de ce 
sport dans l’Hexagone : les Paris 
Mousquetaires (ou Musketeers). 
Celle-ci a été présentée officielle-
ment le 25 mai et a fait ses débuts 
le 3 juin en European league of 
football, la jeune ligue européenne 
professionnelle, créée en 2021 et 
réunissant aujourd’hui 17 équipes 
du Vieux Continent. Et au sein de 
ce qui est donc la seule équipe fran-
çaise de cette compétition, figurent 
Digaan Gomis (linebacker) et 
Willem Dendele (ligne défensive) 
deux joueurs formés aux Templiers, 
le club élancourtois qui a terminé il 
y a un mois sa saison en sauvant in 
extremis sa tête dans le champion-
nat de France de D2 (lire notre 
édition du 16 mai). 

Le directeur sportif 
des Templiers dans le staff 

des Mousquetaires

Un autre ex-Templier, Tony An-
derson (defensive back) prend lui 
aussi part à cette ligue européenne, 
mais sous les couleurs de la fran-
chise allemande des Francfort Ga-
laxy, vainqueurs de la 1re édition en 
2021. «Il y a un joueur qui était en-
core actif cette année aux Templiers, 
un autre qui a fait toute sa formation 
jeunes chez nous, avant de s'envoler 
vers les États-Unis. C'était un pros-
pect NFL, qui a ensuite évolué dans 

la ligue professionnelle canadienne, et 
qui a évolué l ’année dernière dans la 
ligue européenne, en Autriche, et cette 
année, il est transféré en Allemagne, 
dans l'une des meilleures équipes alle-
mandes. Le 3e , en formation jeunes, a 
fait toutes ces études en universitaire 
[au Canada], et sera aussi à Paris 
cette année », détaille David Pradel, 
responsable communication des 
Templiers. Selon lui, participer à 
cette aventure représente une très 
bonne occasion  : «  Ils deviennent 
semi-professionnels. Il y a un vrai 
championnat avec une véritable am-
pleur. » 

Rody Surpin, directeur sportif 
des Templiers, figure lui dans le 
staff des Mousquetaires, en tant 
qu’entraîneur des linebackers, les 
secondes lignes défensives. «  C’est 
une fierté, on reconnaît mon savoir-
faire  », confie-t-il. L’European 

league of football a débuté le 3 juin 
et doit se terminer le 24 septembre. 

Les Mousquetaires ont déjà joué 
deux matchs. Le premier a été 
remporté sur le terrain de Cologne 
(24-17), tandis que le deuxième s’est 
soldé par une défaite face à Stut-
tgart (29-20), à domicile au stade 
Jean Bouin, habituel antre du Stade 
Français en rugby. « Le premier match 
était encourageant, tout le monde nous 
attendait et on a pu décrocher la vic-
toire à une minute 30 de la fin. Le 2e 
[match], on est un peu frustrés, c’est 
plus nous qui avons donné le match 
que eux qui l’ont gagné, on a perdu sur 
des erreurs qui à ce niveau-là payent 
[cash], le match était à notre portée 
et on l’a perdu », juge Rody Surpin. 
Prochain rendez-vous pour le club 
parisien, le 18 juin sur la pelouse de 
Rhein Fire, qui domine pour l’ins-
tant la poule. n

Pour voir des Français aller loin à 
Roland-Garros, il fallait peut-être 
regarder du côté du tennis-fauteuil. 
Pauline Déroulède, licenciée au Ten-
nis club de Voisins-le-Bretonneux,  
s’est hissée en demi-finale du double 
féminin en tennis-fauteuil sur la 
terre battue parisienne. Avec sa 
coéquipière Emmanuelle Mörch, 
elles ont été battues dans le dernier 
carré en deux sets (6-1 ; 6-2) par 
la paire tête de série numéro 1 Yui 
Kamiji ( Japon)-Kgothatso Mont-

jane (Afrique du Sud), qui a ensuite 
remporté la finale. Associées depuis 
seulement six mois, les deux Fran-
çaises disputaient leur 1er tournoi du 
Grand Chelem ensemble. 

En simple, Pauline Déroulède a 
atteint les quarts de finale, battue 
par la numéro un mondiale, Diede 
De Groot (6-1-6-4), future vain-
queur du tournoi et également 
finaliste en double. Pour rappel 
Pauline Déroulède, 32 ans, avait 

perdu l’usage de sa jambe gauche 
après avoir été fauchée par un au-
tomobiliste en 2018, alors qu’elle 
circulait en scooter. Le conducteur, 
âgé de 92 ans au moment des faits, 
décédera en 2021, avant même la 
tenue d’une audience. Depuis, la 
sportive milite pour un contrôle 
d’aptitude à la conduite pour les 
personnes âgées et enchaîne les 
tournois tennistiques, elle qui 
vise les Jeux paralympiques de  
Paris 2024. n

Football américain Deux  
ex-Templiers dans la nouvelle 
franchise parisienne de foot US

Tennis Roland-Garros : la Vicinoise Pauline Déroulède 
demi-finaliste en tennis-fauteuil

Trois joueurs passés par le club élancourtois participent 
à l’European league of football, dont deux avec les 
Mousquetaires, la 1re franchise professionnelle de 
football américain en France. 

La Française de 32 ans, licenciée au Tennis club de Voisins-le-Bretonneux, s’est hissée jusque 
dans le dernier carré avec sa coéquipière Emmanuelle Mörch, et a atteint les quarts de finale 
en simple.

Maïva Hamadouche, licenciée au 
Boxing club de SQY a décidé de 
mettre un terme à sa carrière, à 33 
ans. « Suite à une blessure à l'œil cau-
sée par les combats, je dois mettre fin à 
ma carrière. Après 16 ans de combats, 
j'ai dédié une bonne partie de ma vie à 

la boxe. Avec de nombreux titres mon-
diaux, les JO, je ne garde que de bons 
souvenirs  », a annoncé, le 9 mai sur 
Twitter, la sextuple championne du 
monde IBF, qui a aussi participé aux 
JO de Tokyo en 2021 et est policière 
dans la vie de tous les jours. n

Le palais des sports d’Élancourt ac-
cueille du 16 au 18 juin les finales de 
la Coupe des Yvelines et du Challenge 
des Yvelines de handball. 20 matchs 
sur deux jours et demi sont program-
més. Ils verront s’affronter 40 équipes 
(représentant 20 clubs) et plus de 650 
joueurs, des U11 aux seniors, filles et 
garçons. Les clubs du SQY handball 

(en U18 femmes et U15 femmes), 
de Montigny-le-Bretonneux et de 
Plaisir-Les Clayes (en U18 garçons), 
d’Élancourt-Maurepas (en U11 gar-
çons et filles), et de Trappes (en seniors 
masculins), figurent notamment par-
mi les participants. Une soixantaine 
d’arbitres et jeunes arbitres vont par 
ailleurs officier. L’entrée est gratuite. n

De nombreuses manifestations 
sportives sont prévues à Voisins ce 
week-end. Après un gala de gym-
nastique le 16 juin de 18 h 30 à 21 h 
au centre sportif Les Pyramides, est 
prévu le lendemain un autre gala, de 
gymnastique rythmique cette fois, 
dans ce même gymnase de 18 h 30 à 
20 h 30 (renseignements au 06 75 87 
79 35). Toujours le 17 juin, un tour-
noi de football féminin au stade du 

Grand Pré, organisé par le Voisins 
football club, se tiendra de 9 h à 17 h.  
Le 18 juin, le ballon rond sera tou-
jours à l’honneur sur ce même site, 
mais avec un tournoi pour les U10 et 
U11. Enfin, le 18 juin de 9 h à 17 h 
au gymnase Les Pyramides, l’EKV 
Cup mettra à l’honneur le kendo, 
art martial japonais se pratiquant 
avec des bâtons (renseignements 
au 06 11 33 52 88). n

C’est une 1re à Saint-Quentin-en-
Yvelines (SQY). L’Agglomération 
organise le 16 juin de 9 h à 19 h, 
sur le circuit Jean-Pierre Beltoise, 
dans la zone d’activités de Trappes-
Élancourt, un Grand prix de karting. 
« L’objectif est de réunir des entreprises et 
des étudiants de l’université, des grandes 
écoles du territoire, pour une journée 
festive de compétition de karting, et 
de perfectionnement de la conduite  », 
indique SQY dans un communiqué. 

Ainsi, sur la piste de deux kilomètres 
portant le nom de l’illustre pilote 
automobile français décédé en 2015, 
sont attendus près de 200 participants, 
répartis par équipes de trois, « pour une 
compétition conviviale », affirme l’Ag-
glomération. Un tel rendez-vous vise 
ainsi à « favoriser la rencontre entre les 
entreprises et les étudiants, entre recru-
teurs et futurs salariés, pour booster la 
dynamique emploi et créer de la synergie 
positive entre tous », ajoute SQY. 

Au programme de la journée, com-
pétition de kart en relais donc, mais 
aussi ateliers d'écoconduite sur piste, 
de freinage d’urgence et test sur un 
simulateur. «  Une journée ludique et 
pédagogique qui s’appuie sur les valeurs 
de Saint-Quentin-en-Yvelines : l’esprit 
d’équipe, la cohésion et la valorisation 
du collectif  », résume le communi-
qué. n

Sports mécaniques  
Le 1er Grand prix de karting de SQY 
à Trappes ce vendredi 

Sports de combat 
La boxeuse saint-quentinoise Maïva 
Hamadouche met fin à sa carrière 

Handball Élancourt accueille les finales  
de la Coupe et du Challenge des Yvelines 

Omnisports Les sports dans tous leurs états 
à Voisins ce week-end 

Sur le circuit Beltoise, le 16 juin, l’Agglomération organise 
pour la 1re fois ce rendez-vous visant à réunir étudiants et 
entreprises autour d’un événement convivial. 

Les Templiers (ici l’équipe une dans son championnat de D2) sont un peu 
représentés au sein de la ligue européenne professionnelle de football 
américain. 
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Près de 200 participants, répartis 
par équipes de trois, sont attendus 
sur le circuit Jean-Pierre Beltoise. 
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Coignières
Et de quatre. La Fête de la musique 
dans cette commune est très jeune. 
Elle a été lancée par la municipalité 
en 2019 et en comptant l’interrup-
tion liée au Covid, c’est cette année 
seulement la 4e édition. Et c’est 
encore dans le parc de la Prévende-
rie que ça se passe, avec, le 21 juin 
dès 19 h, des musiciens amateurs 
et professionnels de toutes généra-
tions qui s’y produiront. Détails au 
01 30 13 17 67.  

Guyancourt
C’est toute la ville qui se met à 
l’heure de la Fête de la musique 
puisque le 21 juin, à partir de 17 
h, différentes animations musicales 
se tiendront notamment dans plu-
sieurs maisons de quartier. Ainsi, la 
maison de quartier Renoir accueil-
lera par exemple un groupe pop 
rock, la maison de quartier Monod 
mettra à l’honneur le gospel. Sur le 
parvis de le mairie, il sera possible 
de retrouver le Ukulele So SQY 
club ou encore  l’association Cali-
beurdaine et ses chants et danses 
bretons. La place du marché fera 
elle la part belle à l’électro, la place 
Jacques Brel à la soul pop, tandis 
qu’à la brasserie de Villaroy se pro-
duira le groupe Woodrock, qui re-
prend des grands classiques du rock.   

Des concerts se déroulent un peu 
partout dans la commune, donc. 
Sans parler bien sûr de la Batterie, 
pleinement mobilisée pour l’évé-
nement, avec dans ses différents 
espaces (parking des studios, salle 
de concert, amphithéâtre, audito-
rium, hall de l’école de musique), 
du rock, de la pop, de la variété, des 
musiques du monde, du reggae, des 
chorales d’enfants, et bien d’autres 
représentations. Programme com-
plet sur ville-guyancourt.fr. 

Les Clayes-sous-Bois 
Rendez-vous le 21 juin de 19 h à 
23  h à l’espace Noiret, où quatre 
groupes clétiens se succéderont  avec 
des univers différents, même si le 
rock devrait être largement repré-
senté. Détails surlesclayessousbois.fr. 

Maurepas 
Ce n’est pas le 21 mais le 24 juin 
que cela se passe. Rendez-vous  

notamment au V and B, où pas 
moins de sept concerts se succéde-
ront sur deux scènes de 16 h à mi-
nuit. Renseignements sur la page 
Facebook V and B Maurepas. Le 
Maurepas, Le Social, Le Village, 
Crep's Café, Chick’tacos et Chez 
Tang font aussi partie des éta-
blissements qui, à la même date, 
accueilleront des artistes sur leur 
terrasse, dans le cadre de l’annuel 
Terrasses en musique. 

Montigny-le-Bretonneux
Pour la 2e année de suite, c’est la 
place Arnaud Beltrame, devant 
le forum des arts Charles Azna-
vour, inauguré fin mars 2022, 
qui accueille les festivités, le 21 
juin. Deux concerts sont propo-
sés  : à 19  h, celui des ensembles 
du conservatoire, et à 21 h, le 
groupe Ceux qui marchent de-
bout, un ensemble de sept musi-
ciens et chanteurs, au style heavy 
funk, et utilisant des instruments 
de fanfare. Renseignements au 
01  30  64  15  73. À noter que 
quelques jours plus tôt, le 18 juin, 
un autre rendez-vous musical, le 
concert de la chorale des 4 Vents, 
a lieu, lui, à l’église Saint-Martin, à 
18 h. Le répertoire y sera varié, et 
la participation se fera au chapeau, 
avec des fonds reversés à la bou-
tique alimentaire Balisqy. 

Plaisir 
Rendez-vous le 21 juin de 17 h 30 
à 23 h dans le parc de l’hôtel de 
ville pour plusieurs concerts. « Des 
groupes professionnels  ainsi que les 
musiciens du conservatoire vous at-
tendront […] pour vous faire danser 
toute la soirée  », indique la com-

mune. Programme complet sur 
ville-plaisir.fr 
 
Trappes 
Rendez-vous au parc des Bateleurs 
et sur le parvis du conservatoire le 
21 juin à partir de 16 h. S’y tien-
dront des scènes ouvertes pour les 
musiciens et danseurs amateurs 
de Trappes, ainsi que les élèves et 
professeurs du conservatoire, et des 
ateliers d’initiation. Et à 21 h, place 
au Dial show orchestra. Rensei-
gnements au 01 30 69 17 00. 

Voisins-le-Bretonneux 
Nouveauté cette année, la Fête de 
la musique se déroule par quar-
tier. Pour le centre-ville, rendez-
vous sur le parvis de la mairie, à la 
Grange aux sons, à l’église, ou dans 
différents bars et restaurants, pour 
profiter des performances de plu-
sieurs groupes, musiciens ou encore 
chorales. Pour le quartier du Plan 
de l’Église, c’est au centre Alfred 
de Vigny que ça se passe, avec le 
pianiste Éric Dannenmuller et 
ses élèves, ainsi que l’association 
Art par la Joie et d’autres musi-
ciens. Pour le quartier du Lac, sera 
proposé au bord du bassin de la 
Sourderie un concert sur le thème 
notamment des musiques de film 
et de jeux vidéo, mais pas seule-
ment. À la Grande Île, rendez-vous 
devant la maison de la Grande Île 
pour assister à un concert de l’as-
sociation Multi’sons (reprises de 
rock). Enfin, les habitants de la 
Bretonnière ne seront pas en reste 
avec, à l’entrée du quartier, le Full 
bazar small band, un orchestre mê-
lant funk, soul et électro. Détails et 
horaires sur voisins78.fr. n

Le 16 juin, de 20 h 30 à 22 h, la Bat-
terie, à Guyancourt, accueille une 
soirée mettant à l’honneur l’électro, 
l’electrofunk, et le discofunk. Deux 
DJ se succéderont aux platines : DJ 
Emii et DJ Crazy B. La 1re citée 
est aussi danseuse professionnelle 
et compositrice. « Autant dire que le 
spectre de DJ Emii est aussi large que 
ses influences musicales. Véritable élec-
tron libre, elle bouscule les modes et 
les cultures pour donner vie à des mix 
riches d’une grande diversité géogra-
phique […]. [Aussi] à l’aise dans le 
hip-hop que dans la house et l’électro, 

elle se forge une musicalité et une tech-
nique qui lui valent la reconnaissance 
de plusieurs DJ reconnus », indique la 
Batterie au sujet de cette autodidacte 
qui a été «  très vite appelée par plu-
sieurs lieux et clubs pour venir y poser sa 
marque et faire connaître son style qui 
lui vaut de nombreux déplacements  ». 
Quant à DJ Crazy B, il possède un 
palmarès qui n’est plus à présenter, lui 
qui a déjà été primé aux Victoires de 
la musique et qui détient sept titres 
de champion de France DMC et 
ITF. Entrée gratuite, réservations sur 
kiosq.sqy.fr. n

Quand les planches rencontrent les 
champs. Tel est le slogan de Théâtre 
à la ferme, un événement organisé 
par le comité départemental d’ani-
mation et de théâtre amateur des 
Yvelines, et dont c’est cette année 
la 2e édition. Théâtre à la ferme 
fait étape en juin dans plusieurs 
sites yvelinois, dont deux de Saint-
Quentin-en-Yvelines. Le 18 juin, à 
partir de 16 h, il sera à Villepreux, à 
la ferme de la Faisanderie, où sera 
interprétée la pièce d’Edmond Ros-
tand, Cyrano de Bergerac, par la com-
pagnie Les Comédiens de la Tour, 
basée à Triel-sur-Seine. Fin prévue 
vers 18  h. Trois jours plus tard, le 
21 juin, Théâtre à la ferme s’invite 

à Magny-les-Hameaux, à la ferme-
école de Buloyer, Graines d’avenir, 
de 18 h 30 à 20 h. Ce sont cette fois 
pas une mais trois courtes pièces 
humoristiques qui seront jouées par 
des compagnies yvelinoises : La Re-
vue de cuisine, de Bohuslav Martinu, 
par la troupe Le Théâtre du Village 
(basée à Clairefontaine), Druôle, de 
Sylvie Cens et Jean-Yves Noir, par 
Lezardisenscene (Buc), et La Dé-
laissée, de Max Maurey, par les Jeux 
dits de La Bruyère (Poissy). Pour 
les deux communes, entrée libre et 
gratuite avec une participation au 
chapeau. Programme complet sur 
codatyv.fr et les sites internet des 
villes concernées. n

Saint-Quentin-en-Yvelines 
Le programme pour célébrer 
la Fête de la musique à SQY

Guyancourt Une soirée électro 
ce vendredi à la Batterie

SQY À Villepreux et Magny, 
le théâtre s’invite à la ferme 

Cette année encore, nombreuses sont les communes 
saint-quentinoises organisant des concerts pour cette 
emblématique manifestation de la culture française.

DJ Emii et DJ Crazy B se succéderont aux platines le 16 juin 
lors de cette soirée au sein du pôle musical guyancourtois. 

La 2e édition de Théâtre à la ferme fait étape le 18 juin à la 
ferme de la Faisanderie et le 21 juin à la ferme-école Graines 
d’avenir, où différentes représentations seront jouées. 

De nombreuses manifestations 
culturelles sont programmées à 
Maurepas ces prochains jours. 
D’abord, le 16 juin, à 20 h 30, à 
l’espace Camus, se tient un bal folk 
tout public sur des musiques et des 
chants des quatre coins d’Europe. 
Entrée libre, renseignements au 
01 30 66 55 00. Les 16 et 17 juin, 
à 20 h 30, au Café de la plage cette 
fois, les groupes locaux font leur 
festival avec l’événement Cobalt 
(concert debout, bar sur place, gra-
tuit et sans réservation, détails au 01 
30 66 55 13). Le 17 juin, à 20 h 30, à 
l’espace Camus, les classes de piano 
du conservatoire de Maurepas et 
celles du conservatoire de Plaisir se 

réunissent lors du concert 2 pianos 
sinon rien (gratuit, sur réservation, 
via maurepas.fr). Le même jour 
au même lieu, se déroulent à 11 
h les concerts de fin d’année de la 
classe de chant chorale d’Hélène 
Courtois, et à 14 h le concert des 
orchestres juniors et des classes de 
découverte instrumentale (gratuits, 
sur réservation via maurepas.fr). Le 
19 juin, les élèves de Cycles invitent 
à découvrir trois extraits de texte 
de  Rémi De Vos, au conservatoire 
(entrée libre). Enfin, le 20  juin, se 
tiendra à 20 h 30 la présentation 
de la saison 2023-2024 de l’espace 
Camus, (gratuit, sur réservation au 
01 30 66 55 10). n

Maurepas Une riche programmation 
culturelle cette semaine 
Entre le bal folk, le festival des groupes locaux, les concerts 
d’élèves du conservatoire ou encore la présentation de 
la prochaine saison culturelle, le public aura le choix du 16 
au 20 juin. 

À Maurepas, les festivités ont lieu quelques jours plus tard, le 24, avec 
Terrasses en musique dans plusieurs établissements de la ville, comme le V 
and B (ici l’année dernière). 
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 Vous avez une information  
à nous transmettre ? 

Un évènement à annoncer ?  
Des précisions à nous apporter ?  

Un commentaire à faire ? 
Contactez la rédaction !

redaction@lagazette-sqy.fr
La Gazette de Saint-Quentin-en-Yvelines

12, avenue des Prés  
78180 Montigny-le-Bretonneux 

Tél. 01 34 81 28 71

SUDOKU : niveau facile SUDOKU : niveau difficile

Ces grilles Sudoku vous sont proposées grâce à Thibaut Bernard, auteur  
du logiciel gratuit et libre de diffusion du site internet alphaquark.com.

Solutions de La Gazette de Saint-Quentin-en-Yvelines  
n°224 du 6 juin 2023 :
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Vous êtes entrepreneur, 
commerçant, artisan,  
vous désirez passer votre publicité 
dans notre journal ?

pub@lagazette-sqy.fr
Faites appel à nous !



roulant grâce à une énergie propre

70%70%
C'est le pourcentage de notre flotteC'est le pourcentage de notre flotteC'est le pourcentage de notre flotte   

Retrouvez-nous sur les
réseaux sociaux :

@Sepur @Groupe_Sepur


